

05/12/2022
ACTUALITÉ



DÉCÈS D'AIMÉ BONENFANT. IL A ÉTÉ PENDANT 30 ANNÉES NOTRE PORTE-DRAPEAU

Notre compagnon Aimé Bonenfant est décédé lundi 5 décembre 2022 à l'âge de 87 ans.

Il avait reçu le 30 avril dernier lors de notre assemblée générale 2022, le diplôme d'honneur de porte-drapeau après avoir fidèlement exercé cette fonction pendant plus de 30 années pour représenter notre section de Vendée de l'ANMONM, mais aussi trois autres associations : les Médaillés Militaires, les Mutilés de Guerre, l'amicale de l'Arme Blindée Cavalerie (ABC).

Né le 30 janvier 1935 à Saint-Maurice-des-Noues, Aimé Bonenfant s'est engagé dans l'armée en 1953.

Affecté successivement au 1er régiment de Dragons à Saumur, au 501e Régiment de Chars de Combat à Rambouillet, au 13e Dragons Parachutistes, au 5e régiment de cuirassiers à Vannes, au 5e Dragons à Périgueux, au 5e régiment de chasseurs à cheval à Périgueux, il effectue une première campagne de 18 mois en Algérie puis rengage pour 3 ans. Il effectuera alors 14 mois en Algérie avec le 13e RDP.

Blessé et gravement brûlé au cours d'un accident, il est rapatrié sanitaire et sera pensionné de guerre au taux définitif de 80 %.

Reclassé dans les services de l'Ecole Militaire de Saumur, il effectuera une carrière militaire de 35 ans ½ pour terminer au CMFP à Fontenay-le-Comte.

Mariés le 6 janvier 1960 à Saint-Hilaire de Voust, Aimé Bonenfant et son épouse Jeanne auront 6 enfants. Ils se sont installés à Saint-Michel-le-Cloucq en 1982.

Aimé Bonenfant est décoré de la Médaille Militaire et Chevalier de l'Ordre National du Mérite. Il a reçu la médaille commémorative des opérations de sécurité et de maintien de l'ordre en AFN, le Titre de Reconnaissance de la Nation et la Croix du Combattant Volontaire AFN avec citation. C'est pour raison impérieuse de santé qu'il avait mis fin à sa mission de porte-drapeau il y a quelques mois.

Merci à notre compagnon pour sa fidélité et son dévouement.

Thérèse Charrieau